
本报讯
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月
-

日至
)$

日" 第十四届全国冬泳锦标赛

在江西宜春举行" 嘉定冬泳健

儿不畏强手"顽强拼搏"夺得
"

金!

.

银!

*

铜"其中"严震和翟

志良分获男子
*$,**

岁组
)$$

米蝶泳金牌和男子
*$,+*

岁

组
)$$

米蝶泳金牌$

据悉" 此次比赛共有来自

全国的
/$

支冬泳队!

")$$

多名

运动员参加$ 通讯员 潘寿

百利颜料公司要求自力涂料公司支付拖欠的

货款"自力涂料公司却以送货单上的签收人非该公

司员工为由拒绝支付$ 百利颜料公司通过拨打

%

))$

&报警取证$ 近日"嘉定区法院作出判决"自力

涂料公司给付百利颜料公司货款人民币
"0+*

万元$

去年
+

!

-

月间" 百利颜料公司两次向自力

涂料公司提供了各种型号的钛白粉共计价款为

人民币
(1()

万元$ 嗣后"百利颜料公司向自力

涂料公司催要货款" 自力涂料公司以有质量问

题为由"退回了钛白粉
+##

公斤"对剩余的货款

"1+*

万元仍拖欠不付"因此"百利颜料公司于今

年
/

月将自力涂料公司告上法庭$

法院审理后认为" 结合原告提供的相关证

明及向当日出警民警了解的相关情况来看"原

告的证据具有真实性!合法性"能相互印证"对

案件事实具有证明效力"原!被告间存在买卖法

律关系" 被告辩述系违背诚实信用原则的无理

抗辩$ 刘燕枫

法官点评! 该案折射出了现今经济往来中

的不诚信现象# 在很多情况下$供货方仅凭送货

凭证向收货方主张价款$ 收货方往往会以非其

员工签收为由否认业务关系的存在$ 对此供货

方要举证证明签收人员的身份则困难重重# 在

经济往来中$供需双方应规范操作$签订书面合

同$供货方应及时开具相应的增值税专用发票$

在送货同时交给收货方签收$以求能最大限度地

保证自己权利# 梁军)作者系嘉定区法院法官*
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又是年末" 嘉定影剧院的老职

工张国兴把
"##.

年的电影排片表整

理成册"放进他自嘉定影剧院对外营

业以来
"/

年间所有的电影排片表里

)见图*$老张笑着说'%这些排片表记录了嘉定影剧

院
"/

年来所放映过的电影"也记录了我生活中发

生的点滴小事"是我的,万用月历-呢. &

)2/)

年
)

月
)(

日"嘉定影剧院对外售票"第

一场电影%与魔鬼打交道的人&试映
*

场"有
)/-.

个座位的嘉定影剧院场场爆满"影迷得提前几个

小时排队才能买到票$ 在简陋的影剧院的硬板凳

上" 嘉定人欣赏了一部又一部精彩的电影$ %当

时" 每个月放映的近
)$

部电影都会按时间统一

油印成拍片表"我就想"把这些收集起来"就能知

道影剧院究竟放映了多少电影了"而且排片表上

印有时间" 我常把这一天发生的事记录下来"现

在翻翻"还能想起不少往事呢"比如电瓶车被偷

了"女儿结婚等等$ &张国兴如是说$

老张细心地把薄薄的油印排片表贴在厚纸

板上"然后装订成
)$

多册"还做上了封面"以便

保存$ 翻开薄薄的册子"%少林寺&+%妈妈再爱我

一次&+%希西公主&+%望乡&等中老年人耳熟能详

的电影历历在目$ 老张回忆'%

)2/"

年
-

月上映

的,少林寺-是影剧院播放的第一个武打片"深受

欢迎"影剧院加了场"但仍是一票难求$ &当时"电

视机还未普及"看电影成了大部分市民消遣娱乐

的主要方式"电影%卖花姑娘&上映时"排队买票

的每个市民都排好编码"按号买票"排了几次队

没买到票也是常事$

)22+

年" 嘉定影剧院开始放映

成龙主演的 %红番区&+%白金龙&等

%大片&"成了市民们津津乐道"这些

电影都刷新了当时的票房纪录$ 动画大片 %狮子

王&让孩子们在暑假里好享受$

)22/

年%泰坦尼克

号&上映"从很多年前几分钱一场的电影票已涨至

"$

元"票房也超过了
+

万元$ 这些"都在老张的排

片表上记录清清楚楚$ %九十年代开始"电影票房

有些滑坡$ 录像+电视等娱乐活动越来越普及"电

影基本是靠大片刺激市场" 可是市区大片要比我

们早一个多月上映"加上我们的放映条件一般"吸

引不到观众" 有时候一场电影只售出
)$

多张票

子"成本太高"夏天经常停场$ &

嘉定影剧院一共改建过
"

次" 每次停映期

间" 老张总是去嘉定工人影剧院拿他们的排片

表"也装订成册"因此"他收藏的排片表可谓将放

过的电影%一网打尽&$今年"嘉定影剧院改建后"

设施更加完备"大片%色戒&+%投名状&等轮番上

映"%色戒&的票房达到
)*

万元"创出了嘉定影剧

院的票房新高" 老张将这些数据都写在排片表

上"将被长久保存$ 记者 顾佳兰 文
=

摄

)"

月
".

日"记者来到区统计部门"只见大

部分工作人员都在忙着整理数据报表"年底总是

他们最忙的时段$ %一般统计快报下月
"

号就要

出"这次元旦放假
($

号开始"所以这几天是最忙

的日子$ &一名工作人员如是说$

"$$.

年已近尾声" 这些天是各个单位总结

全年工作的繁忙日子"因此"工作人员加班加点"

坚持做好本职工作" 为
"$$.

年划上一个圆满的

句号$

记事本记录民情

这几天"南翔古猗园社区的干部们忙着整理

%居民需求记录本&上的记录$ 一年来"居民们对

社区各项事务的反映"都被工作人员一一记录在

这本记录本上"同时多方奔走"为居民解决难题$

一位社区干部说'%年末翻翻这本记录本"我们一

年工作就一目了然了. &小小的记事本建立了社

区里和谐沟通的桥梁"也为今年社区工作画上了

圆满的句号$

前几天" 古猗园路
(+$

弄
)/

号的王女士向

居委会反映"古猗园西门口的两棵树木挡住了阳

光"影响居民晾晒衣被$ 社区干部两次到该居民

住处核实情况" 并与古猗园相关负责人联系"公

园方面表示会在不影响美观的情况下修剪树木$

两天后"树木已经修剪完毕$ 类似这样为居民解

决难题的例子还有很多"一年来"古猗园社区共

收到困难家庭人员要求找工作+ 楼道照明灯不

亮+下雨房屋漏水等与居民生活相关的事务
)-"

条"成功解决
)+(

条"因政策没能解决的事务"及

时与居民沟通$

工作永远是开始

在江桥西郊生产性服务业集聚区管委会办

公室"记者问起'%年底了"最近忙得怎样/ &副经

理张美华说'%我们没有年底的概念"脑子里只有

项目进展程度"接下来还要做那些工作"我们的

工作没有年头年底之分"似乎永远是开始$ &

前两天"该集聚区刚刚接待了%国际医疗器

械园&项目的考察团"前期与对方联络"确定考察

时间"还要安排接洽时间"准备各类材料"拟订意

向书00会议举行完毕"还要一一落实"如联系

上级部门"落实各项手续+地块等等$ %项目落实

前"还有大量的工作等着我们"我们的工作段落

永远在项目落地运转后$ &记者离开时"工作人员

又开始忙碌起来$

村容村貌有改善

最近" 黄渡镇泥岗村的村容村貌有了改善"

原来" 今年该村加大环境整治力度" 截至
)"

月

($

日" 已经有
*

个村民小组完成了排污水管的

铺设"还有
*

个村民小组的排污水管将在春节前

完成铺设$

村里对所有村级河道清淤+疏浚"在长泾河

两岸修建起石驳" 沿河建了
.

只
"

米
3*

米的化

粪池"第十三村民小组的
(#

多户村民家庭的粪

便能统一排放了$ 第六村民小组居住着
-#

多户

村民和
)(#

多位来沪人员" 由于村民翻建房屋

等原因"原有的下水道堵的堵+断的断"村民为

此烦恼不已" 现在村里铺设排污水管彻底解决

了这个问题$ 村民张解林高兴地说'%过年前"村

里为我伲做了桩好事啊. 这次"过年更加干净+

舒畅了$ &

通讯员 于俊丽 俞杨春 李宁 记者 顾佳兰

3#$$%

年
&#

月
'&

日 星期一

责任编辑 顾佳兰
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社会新闻

本报讯 轻快的圣诞歌曲+

浓香的爆米花+洒糖果的圣诞老

人+欢笑的孩子00

)"

月
"*

日

晚" 嘉定影剧院播放大厅里充

满了温馨的圣诞气氛" 嘉定青

联开展%情暖冬夜平安送福&迎

新电影专场活动" 青联委员等

/##

余人走进的电影院"观看了

感人的影片%集结号&$ 青轩

本报讯
)"

月
".

日"来自江桥各社区的近百名外来务工青年汇聚一堂"用歌声+舞蹈+

诗歌表达他们对江桥和嘉定的热爱"该镇第十二届异乡风采系列活动落幕"共有
)#

个集体+

/#

多名外来务工青年分别荣获
/

个类型的奖项$

)"

年来"该镇%异乡风采&活动越办越红火"已成为集才艺展示+读书征文演讲+体育健

身+技能比赛+培训咨询+管理服务等为一体的来沪人员文化教育平台"逐步形成%异乡寻梦&

联谊会+外来务工人员之家等
)#

多个社团组织"累计参与者达到
*

万人次"成为外来务工人

员的%精神家园&$ 图为民工子弟学校学生正在表演"快乐
>?@

#$ 记者 沈青 文
=

摄

推进“楼组党建”
党群携手共建

本报讯
)"

月
"(

日" 黄渡

镇绿苑五村会议室内" 来自第

五+ 第八楼组的
)(

名党员齐聚

一堂"经过一致表决"选出了翁

培德+ 居梅芳
"

位楼组党小组

长$一位党员说'%楼组里有了党

小组"今后的活动更有头绪了$&

至本月底" 绿苑五村
)+

个楼组

党小组全部成立$

目前"黄渡镇%楼组党建&覆

盖率己达到
"+4

"通讯员 刘必华

打造“乡土教育”
提高学生素养

本报讯 凡到过华亭毛桥

村参观的人都会被村弄堂墙壁

上%毛桥民间游戏+民间劳作&

插图所吸引$ 朴实而生动的画

面让人倍感亲切" 这些都是华

亭幼儿园老师和幼儿所画$

近年来" 华亭镇着力打造

更富魅力的人文华亭"今年投入

)+.)

余万元发展教育事业$ 远

东华亭学校小学部开展了 %走

近唐诗&%吟诗小能手&等活动"

让更多孩子喜欢上了读书$

通讯员 蒋秋霞

小庙拨款
&$

万
修建村路路灯

本报讯
)"

月
""

日"徐行

镇小庙村的东风+ 徐浦两条村

级路路灯全亮了" 村民无不欢

声笑语"拍手赞好$

小庙村十分重视民生问

题"拨款
)$

万修建路灯"经过

"

个多月的紧张安装+调试"东

风+ 徐浦约
(1+

公里的路上安

装的
*+

盏路灯投入使用"不仅

改善了村落环境" 也还方便了

村民出行 " 增加的夜间安全

感$ 通讯员 吴光耀

学生探望老人
不断延续爱心

本报讯
)"

月
""

日下午"

嘉定一中的学生冒着大雨来到

了嘉定镇街道桃园社区看望高

龄独居老人潘伯平$ 学生们围

坐在老人身边询问其身体情况

和生活状况"老少齐乐融融$

通讯员 诸海霞

观看精彩电影
青联成员迎新为2007年划上一个句号

部分单位最后一周工作见闻

务工青年聚会#异乡风采$

#"年的%万用月历&

%上接第
&

版&

金建忠在讲话中指出"要认清形势"进一步

解放思想"牢牢把握科学发展的主动权$ 要准确

把握宏观经济形势"做好应对各种挑战和风险的

准备"切实增强机遇意识"进一步明确发展任务$

要着力推进二三产业融合发展+积极促进产业化

与城镇化融合互进"以创新的思维谋发展+促和

谐(要不断加大财政投入+想方设法提高城乡居

民收入+维护社会和谐稳定"让群众共享改革发

展的成果$

金建忠指出"进一步解放思想"根本在于不

断加强和改善党的领导$ 要努力提高各级干部领

导科学发展的能力+提高破解难题的能力+做好

群众工作的能力" 进一步加强党的思想建设+组

织建设+作风建设+制度建设和反腐倡廉建设"以

党建工作的新成效促进经济社会的新发展$

孙继伟指出"要坚持好字优先"进一步提高

经济发展质量和效益(要加快城市化进程"进一

步推进城乡协调发展( 要注重解决民生问题"着

力提高人民生活质量( 要加强社会综合管理"着

力营造和谐稳定的社会环境$ 关于当前工作"他

指出"要讲求实效"千方百计保障困难群众的生

活(要全力以赴"确保正常的生产生活秩序(要加

强管理"切实消除安全隐患(要综合治理"坚决维

护社会稳定$

区委委员+ 候补委员及区纪委委员出席会

议"各单位党政负责同志列席会议$ 记者 沈青

以案说法

全国冬泳比赛
嘉定健儿夺金


